

Kapitel VII-040 Nachhaltige städtische Finanzpolitik

Antragsteller*in: Karim Belkacem

Text

Von Zeile 39 bis 41 einfügen:

Kriterien. Alle vergaberechtlich zulässigen Spielräume müssen konsequent genutzt werden, um faire Arbeitsbedingungen und den größtmöglichen Schutz der Umwelt bei Auftragnehmer*innen und deren Subunternehmen zu gewährleisten.

Begründung

Bestes Beispiel ist City-Mail. Die Deutsche Post bezahlt 13,88€ Einstiegsgehalt pro Stunde für die Zusteller*innen, bei City-Mail sind es 10€. Die gleiche Tätigkeit 3,88€ Lohnunterschied. Deswegen sollte die Stadt überlegen die Partnerschaft mit City Mail zu beenden, bzw. City Mail sollte auch Tariflohn bezahlen. Zudem beschäftigt City Mail auch über Leiharbeitsfirmen.

Hier einige Erfahrungen von Mitarbeiter*innen: <https://www.kununu.com/de/citymail>